



Enseignant Primaire

La Petite École de Cardiff recherche des enseignants en primaire pour l'année scolaire 2021-2022. Plusieurs postes de niveaux différents sont à pourvoir.

La Petite Ecole de Cardiff est une association caritative enregistrée auprès de la Charity Commission britannique sous le numéro 1158716 qui dispense à Cardiff des cours de français aux enfants francophones.

La Petite École de Cardiff est une association FLAM (Français LANGue Maternelle) dont le dispositif s'adresse prioritairement aux enfants ressortissants français scolarisés localement, dans une autre langue que le français. Ce dispositif vise à soutenir des associations qui proposent à des enfants français à l'étranger, dans un contexte extrascolaire, des activités autour de la pratique du français en tant que langue maternelle. Le but de la Petite Ecole de Cardiff est de développer les compétences orales des élèves, de leur apprendre à lire et à écrire en français mais aussi de célébrer les traditions et la culture francophone.

Descriptif et responsabilités

- élaborer un plan de travail conforme aux programmes
- élaborer le contenu des cours
- effectuer la correction des travaux des élèves.
- participer à des réunions du personnel et Inset Day
- enseigner 2h par semaine le samedi matin de 9h30 à 11h25. Être présent à l'école de 9h00 à 11h40 (préparer la classe et attendre que les parents aient récupéré les enfants).
- taux horaire £21

Profil souhaité

- Langue française maternelle
- Diplômé(e) ou expérience professionnelle dans l'éducation

Informations complémentaires

- Pour plus d'informations sur les différentes classes et programmes associés, merci de visiter <https://www.lapetitecoledecardiff.co.uk/>

Merci de nous contacter en envoyant un email et votre CV à lapetitecoledecardiff@hotmail.com



Primary School-Level French Teacher

La Petite École de Cardiff is looking for teachers (primary school-level) for the upcoming school year starting September 2021. Multiple positions are available, covering various school years and ages.

La Petite Ecole de Cardiff is a Charity registered with the UK's Charity Commission (registration number 1158716), whose aim is to deliver French tuition to French-speaking children in a Cardiff-based setting.

La Petite École de Cardiff is part of the FLAM (Français LAngue Maternelle) Network, which caters mainly for French nationals' children attending school outside of France and who are usually taught in a language other than French. The organisation aims to support not-for-profits offering extra-curricular activities designed to improve French language skills to children whose mother tongue is French but who live outside of France. The aim of La Petite Ecole de Cardiff is to develop oral, reading and written skills, and to celebrate French events and customs.

Position Description

- Develop a work program in accordance with the French national curriculum
- Check pupils' work
- Attend occasional staff meetings and Inset Day
- Teach 2 hrs/week on Saturday mornings 9:30-11:25. Presence required from 9:00 to 11:40 to prepare the space and resources and wait for children to be collected after class.
- £21 hourly rate

Required Profile

- Native French Speaker
- Degree in teaching or professional teaching experience

Additional Information

- For more information on the different school years and associated learning programmes, please visit <https://www.lapetitecoledecardiff.co.uk/>

If you're interested, please send us your CV at lapetitecoledecardiff@hotmail.com